

¡Aún estás a tiempo! Postula al Premio InspiraTEC y visibiliza tu talento en Ciencia, Tecnología e Innovación

Ya está en marcha la convocatoria al Premio InspiraTEC, que destaca y visibiliza proyectos liderados por niñas, jóvenes y mujeres en las áreas STEM: Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas. Este reconocimiento busca promover una mayor participación femenina en sectores estratégicos para el país, reducir brechas de género y motivar a más mujeres a innovar, emprender y liderar.

Quienes resulten ganadoras no solo recibirán un reconocimiento oficial de la Subsecretaría de Economía, sino que también formarán parte de la Red InspiraTEC, accediendo a beneficios, acompañamiento y visibilidad junto a destacadas empresas e instituciones aliadas.

“Con este concurso, cada año

La convocatoria cierra este 6 de agosto y busca reconocer iniciativas STEM lideradas por niñas, jóvenes y mujeres de todo Chile.

buscamos relevar el rol de emprendedoras y científicas en todo Chile que están liderando proyectos para el desarrollo de nuevas industrias, para promover el uso de tecnología para la resiliencia climática, para innovar en modelos de economía circular, que están incorporando la inteligencia artificial para mejorar la calidad de vida de las personas o promoviendo la asociatividad entre las empresas, el mundo social y el mundo científico”, señaló la autoridad.

El Seremi de Economía de Los Lagos, Luis Cárdenas, invitó a las mujeres de la región a no dejar pasar esta oportunidad. “Como Ministerio de Economía creemos firmemente en el talento de las niñas y mujeres de nuestra región, y en el potencial transformador que tienen cuando se incorporan a las áreas STEM. El Premio InspiraTEC no solo reconoce sus logros, sino que también visibiliza su aporte y motiva a nuevas generaciones a atreverse, innovar y liderar. Avanzar hacia una economía más inclusiva, sostenible y con visión de futuro requiere que más mujeres participen activamente en estos sectores estratégicos para el



desarrollo del país.”

Por su parte, la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género de Los Lagos, Macarena Gre, reforzó el llamado a postular. “Esta iniciativa promueve la equidad de género al reconocer y destacar el aporte de las mujeres en un área históricamente masculinizada. Es fundamental seguir avanzando para que todas y todos tengan las mismas oportunidades de contribuir al avance de la innovación científica y tecnológica. Esperamos que estas iniciativas inspiren y acerquen a más niñas y mujeres a las carreras STEM, para que puedan incorporar

su visión, creatividad y talento en un espacio donde pocas veces son visibilizadas.”

¿Quiénes pueden postular?

El premio se entrega en tres categorías:

- Joven Inspiradora
- Emprendedora STEM
- Empresaria STEM

La postulación está disponible en el sitio web www.premioinspiratec.cl y finaliza este martes 6 de agosto. ¡Postula, inspíranos y sé parte del cambio!